
C H Â T E A U  B E L G R AV E  -  M I L L É S I M E  2 010

VENDANGES :
Merlot : du 29 septembre au 12 octobre
Cabernet Sauvignon : du 18 au 25 octobre
Petit Verdot : 18 octobre

ÉLEVAGE : pendant 14 mois en fûts de chêne,
dont 48% de bois neuf, sur lies fines

ASSEMBLAGE : 65% Cabernet Sauvignon,
30% Merlot, 5% Petit Verdot

MISE AU CHÂTEAU : Juin 2012

HARVEST:
Merlot: September 29th to October 12th
Cabernet Sauvignon: October 18th to 25th
Petit Verdot: October 18th

AGEING: during 14 months in oak barrels,
48% of which are new, on fine lees

BLENDING: 65% Cabernet Sauvignon,
30% Merlot, 5% Petit Verdot

ESTATE BOTTLED: June 2012

MILLÉSIME 2010 :
Avec les contraintes hydriques fortes de ce millésime, nous avons 

repensé et adapté le travail des sols et les surfaces foliaires. Nous avons 
aussi la chance d’avoir des vignes assez anciennes, qui ont bien réagi au 
manque de pluie. Heureusement, l’été a été chaud sans être caniculaire, 

avec des amplitudes thermiques jour/nuit favorables à une maturation 
tout en douceur. Le vignoble n’a pas souffert, et le très beau mois de 
septembre a amené les raisins à d’excellentes qualités de maturité ! 

La météo très favorable jusqu’en octobre a permis une vendange 
micro-parcellaire, très étalée sur près de 4 semaines. 

Notre travail au chai a voulu privilégier l’intensité et l’élégance
de ce millésime que l’on peut qualifier d’exceptionnel.

NOTE DE DÉGUSTATION :
 La robe est presque noire, profonde. Le nez d’une complexité encore 

contenue par la jeunesse du vin est puissant en fruits frais, épices et 
touches mentholées. La bouche est ample, soyeuse, très harmonieuse, 

structurée par un tannin des cabernets au grain extrêmement fin, 
qui roule et accompagne constamment la dégustation. L’équilibre entre 
matière, structure et fraîcheur est remarquable, contribuant à une finale 

d’une exceptionnelle longueur. Un Belgrave très élégant, 
pour un millésime de longue garde.

Frédéric Bonnaffous, Directeur des Vignobles Dourthe

VINTAGE 2010:
Given the significant water shortage of this vintage, we adopted a 

different approach working the soil and the canopy. We are also fortunate 
to have very mature vines, which react well to lack of rainfall. Thankfully, 

the summer was very hot, without being a heatwave, with pronounced 
day and night temperature variations, which is extremely favourable to 
slow ripening. The vineyard did not suffer any adverse effects and the 
very fine weather in September lulled the grapes to reach outstanding 

quality standards!  Extremely favourable weather up until October 
allowed a very selective harvesting on a micro-parcel basis, spread out 

over a 4-week period. Our work in the winery focused on the intensity 
and elegance of this vintage, which we already deem exceptional. 

TASTING NOTES:
The wine is almost black, and deep. It reveals a complex bouquet, though 

still restrained by the wine’s youth, and exudes powerful, fruit-laden, 
spicy notes with a hint of mint. The wine is generous, silky and very well-

balanced on the palate, and gains structure from the extremely fine-grained 
Cabernet tannins, which envelop the palate and are present throughout the 
tasting. The body, structure and freshness of the wine are remarkably well-

balanced, and add to the exceptionally long finish. An extremely elegant 
Belgrave wine, born of a vintage of great ageing potential.

Frédéric Bonnaffous, Dourthe Estates Director

LES VIGNOBLES DOURTHE : 500 hectares de vignes à Bordeaux 
Essence de Dourthe
Château Belgrave, Grand Cru Classé Haut-Médoc
Château Le Boscq, Cru Bourgeois Saint-Estèphe
Château La Garde, Pessac-Léognan
Château Grand Barrail Lamarzelle Figeac, Saint-Émilion Grand Cru
Château Rahoul, Graves 
Château Haut Gros Caillou, Saint-Émilion Grand Cru
Château Reysson, Cru Bourgeois Haut-Médoc
Château Pey La Tour, Bordeaux Supérieur et Bordeaux
Château De Ricaud, Cadillac - Côtes de Bordeaux et Loupiac

POUR PLUS 
D’INFORMATIONS

www.dourthe.com

L’ABUS D’ALCOOL EST DANGEREUX POUR LA SANTÉ. À CONSOMMER AVEC MODÉRATION 


